NOMBRES PROPIOS

MARIANO ALONSO ESTEBAN Vicepresidente 2º



Nació en Madrid, hijo de padres de Tamajón. En el año 1947 marchó allí a vivir hasta el año 1952.

Casado con una tamajonera, ha mantenido contacto contínuo con las tierras del Oceión.

Socio de la Casa de Guadalajara desde el 18 de julio de 1981 se integró en la Junta Directiva, como Vocal, el mes de abril de 1982.

En abril de 1983 es elegido Contador; y en abril de 1987 ocupa el cargo de Tesorero, que desempeña en la actualidad.

Socio fundador y Presidente de la Asociación Cultural "Amigos de Tamajón", desde enero de 1982 hasta marzo de 1989, que cesó en el cargo, pasando a vocal de su Junta Directiva, donde continúa.

Es Insignia de Plata "Melero Alcarreño" desde el 25 de octubre de 1985.

A propuesta del Presidente, la Junta Directiva ha acordado por unanimidad su nombramiento como Vicepresidente Segundo de la Casa de Guadalajara en Madrid, cargo que desempeña junto con el de Tesorero de la Asociación.

MANUEL MARTINEZ PALOMINO Vicepresidente 3º



Natural de Sacedón, es socio fundador desde abril de 1961. Formó parte en la fundación del Grupo Juvenil, que tuvo, en aquellos años, sus buenos resultados entre los jóvenes de la Casa. En el año 1965 pasa a la Junta Directiva, en la que permaneció unos

años para, más tarde, en 1977, incorporarse nuevamente. Hasta la actualidad ha desempeñado varios cargos en la Junta Directiva, entre ellos el de Régimen Interior y Cultura. En 1988 fue propuesto como Socio de Honor, título que aprobó por unanimidad la Asamblea General y del que se enorgullece. Ostenta la Insignia de Plata "Melero Alcarreño".

Como culminación de la dedicación prestada a la Casa a lo largo de 30 años, ha sido designado Vicepresidente Tercero, manteniendo sus competencias como Vocal de Régimen Interior, por expreso deseo de nuestro Presidente.

GLORIA A. DE LUCAS SIMON Socio del Año 1991



Nacida accidentalmente en Madrid, su infancia y adolescencia transcurrió en Copernal, pueblo al que sigue intimamente unida por lazos familiares y afectivos.

Al iniciar sus estudios de grado medio trasladó su residencia a Madrid, en donde pos-

teriormente obtuvo los títulos de Técnico Especialista en Informática de Gestión y Técnico de Empresas y Actividades Turísticas. Sus conocimientos y aficiones por el turismo la han llevado a dedicar su vida a este tipo de actividades, entre las que destacan la publicación de un libro sobre su pueblo de adopción, titulado "Lugar de Copernal", y la organización de las excursiones llevadas a cabo por nuestra Casa desde 1985.

Ostenta la Insignia de Plata "Melero Alcarreño" y el XII Trofeo "Valores Humanos-María José Castro de Carrión", y ha sido nombrada "Socio del Año" de nuestra Casa en 1991, a la que pertenece desde 1984, formando parte de su Junta Directiva desde 1987.

ANGEL MANUEL GARCIA Presidente de la Fundación "Villa y Corte"

Nacido en Madrid, contrajo matrimonio con una guapa y simpática paisana nuestra, oriunda de Luzaga. Desde hace varios años es socio, colaborador y mejor amigo de nuestra Casa. Infatigable trabajador y estudioso profundo del Madrid que nos acoge, hace gala de su cariño por Guadalajara.

Hasta su "Antigua Relojería", de la Calle de la Sal, le hacemos llegar nuestro abrazo entrañable ante el reciente fallecimiento de su padre, D. Genaro García Morales.